
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ お客様 草加シティＲＣ 会長 竹内雪子様 

      幹事 田丸住子様  百瀬 皓様 
◆ 会長あいさつ       富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

 

皆さんこんばんは、先週に続き例会場所と違うっていう
ことで、今日は中央公民館の方にお邪魔をさせていただい
ております。やはり場所が違うせいか参加される方、間違
った方もいるかなと言うくらい少なくなってしまっております
けれども、今日は草加シティＲＣの皆さんにお越しいただき
ましてどうぞ宜しくお願い致します。 
早速ですがご報告がございます。昨日第９グループの

「第５回会長、幹事会」が開かれましてちょっと問題になる
ような議題がありました。それは１０月２８日に急遽特別に
開催される会長会議が招集されました。会議内容は、2770
地区を「一般社団法人化」の説明で、会長が出席できない
場合は、会長エレクト限定出席を求めると届きました。私
は、１０月２８日はどうしても抜けられない仕事がございま
して木村エレクトに出席をしていただく形になっています
が、「一般社団法人化」の説明をしますというような案内文
で事前に内容が送られてきました。一般社団法人化する
にあたっての「定款」が事細かに載っていたので目を通さ
せてもらったのですけれど、まだ地区が一般社団法人化し
ているところはないそうなのです。いきなり、前回事務局の
トラブルがあったにしろ、ことを進めるのが早急すぎない
かという話になりまして、２８日に会長又は会長エレクトが
集まった席で、説明だけではなく、ここで可決をお願いしま
すと言われるようなこと、それは強引すぎでないかと言う
話に第 9 グループ会長幹事会ではなりました。もしその場
で承認をという形になったら、木村エレクトと私の方では草
加松原の代表 
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と言われましても会長の私物ではないので、一度持ち帰ら
せていただき、この場で回答はできない、可否はできませ
んと言う事で戻ってきてほしいと木村エレクトには言わせ
ていただきました。会長幹事会では、八潮ＥＲＣさんと八潮
みらいＲＣさんは、ノーと突きつけると言っていました。私ど
もは、内容がよくわからないので、イエス・ノーとこの場で
いう事はできませんということで、棄権をさせてもらおうと
思っております。もう少し時間をかけて進めるべき内容で
はないかと思われますので、会長挨拶の中で皆様方にご
報告をさせていただきました。いただいた資料は理事会に
提出をさせていただき理事会で揉んでから、内容次第では
全会員に賛否を問うような問題かとも思っております。 
そして土曜日にローターアクトにお声がけをさしてもらっ

て、観光協会主催の「草加の町歩き」に参加していただき、
関根会員に付き添いをしていただきました。草加の観光施
設を回りながら勉強する。これを今後観光協会主催で市外
の方に草加観光に足を運んで貰いたいと言う運動行われ
ていく中で、外国人が来た時などにローターアクトさんにも
草加の観光地を勉強していただいて、英語・中国語での説
明に協力、ローターアクトの１つの事業として今後考えてい
ただけないかとの事です。草加松原ＲＣとしては繋ぎとして
ローターアクトの現会長さんに出席をしていただきました。 
話しは変わりますが、倅に２番目の子どもができました

内孫です。奥さんが体調不良でまだ見に行ってないのです
が、奥さんの実家のお母様が子どもを面倒を見ているの
で、長男ですけれど、家は別なのであまり近寄れないと言
う事で写真しか見てないのですけど、１番目男の子で、２番
目も男の子ですけれどもこの先楽しみだなと個人的なお話
でした。以上で会長挨拶とさせていただきます。ありがとう
ございます。 

第５９６回 例会１０月２９日 草加市中央公民館 

１０月２２日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

卓話「4つのテスト、中核的価値観、DEI+Bの再確認」 

2770 地区管理運営部門委員長 瀬田秀樹様 



 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                    草加シティＲＣ 会長 竹内雪子様 
            皆様こんばんは、草加シティの竹内です。今日は３人で来させていただきました。１０月２４

日、明後日ですけれども「世界ポリオデー」になります。そのポリオデーに私どもは募金活動をし
たいなと思っていたところに草加松原の富永会長さんから一緒にやらせて貰えないかということ
をいただきました。うちだけではとてもできない事業だと思っていましたので、ぜひご一緒させて
下さいと言う事で、今日はそのお願いに参りました。１０月２４日１６時に草加駅東口に集まって
いただきまして、１６時３０分から１７時３０分までの１時間でやりたいと思います。ＥＮＤPOLIOの
のぼりは草加松原 RC さんに用意していただきます。募金箱も草加松原 RCさんが買って下さい 

ましたので、それを使わせていただきたいと思います。拡声器は草加シティ RC で用意します。粗品につきまし
て、ポリオ根絶のポケットティッシュが草加松原 RCさんに５００ほどあると言うのでそれをお配りするということと、
石鹸の匂い袋を田丸幹事と一緒に１００ほど作りましたので、募金していただいた方に差し上げたいという趣旨で
ございます。草加南高校の生徒さんが６人参加して下さいますので、その方たちにサーティワンアイスクリームの
500円券と私がちょっとケーキを作ってそれも差し上げたいと思っております。 経費は８，４８０円かかりました。２
で割りまして４，２４０円を負担していただきまして、やりたいと思いますので、皆さん、どうぞよろしくお願いいたし
ます。あと、お手伝いいただきました草加南高校の生徒さんにボランティア認定証を終わったししたいと思いま
す。内申書が良くなるとのことです。立派な認定書を作りましたので、これお名前を入れて差し上げることになっ
ております。 
                                                

 幹事 田丸住子様 
            若い力、６名の生徒さんにお力添えいただいて、募金をしますので私達はせっせとティッシュ

配りをして募金して下さる方を集めて沢庵の募金が集まるようにしたいと思いますので皆さんご

協力を宜しくお願い致します。 
 
 
 
 
                                              百瀬 皓様 
     

 

 

                            草加ジュニアオーケストラ理事長 百瀬 皓様 
           皆さんこんばんは、まずは明後日のことですけど付け替えまして、会田さんと一緒に草加駅

に構内を使わせていただくお願い書を出しまして許可書いただきましたから、安心して活動出来
ますのでよろしくお願いしたいと思います。 
それから、今日は先ほどちょっと話がありましたように、私は「草加ジュニアオーケストラ」の理

事長をやらせていただいているのですけど、皆さんのお手元にチラシいっていいると思います。 
「草加ジュニアオーケストラ」はいつもお金不足で、 いつも四苦八苦しながら運営しています。 
今は団員が８５名ぐらいおりまして、一時は少なくなったのですけど、ここのところ増えてきまして 

皆さんのご協力をいただきながらこれからも進めていきたいと思っています。  
このチラシですけど「クラウドファンディング」申し込みのお願いと書いてありますように、１０月１０日から寄付を
始めました。１月７日まで約３か月、寄付を皆さんにお願いをしています。今日現在で１２万の寄付が集まってい
ます。ぜひとも皆さんのご協力をお願いしたいと思います。このチラシの青い所を説明させていただきますと、後
でゆっくり読んでいただければいいのですけど、地方自治体の税金、簡単に言うと「ふるさと納税型」のクラウドフ
ァンディングで、税金の使い方を自分自身で決定をできるというのがこのクラウドファンディングの特徴なんです。
具体的にもうちょっと申し上げると、地方自治体の所得税と住民税が寄付したものの中が充てられる。ですから、
皆さんが所得税と住民税を納める代わりにこの寄付にしていただくということで、皆さんも納税に対する選択がで
きるというところです。で、もうちょっと申し上げますと、今回のクラウドファンディングが所得税については１０月
から１月初めですから、今年度に収めると今年度のいわゆる控除になります。住民税については来年度の控除
になります。所得の多い方はぜひお願いをしたいと思います。よろしくお願いしますね。ありがとうございました。 

     

 

 
 草加町歩きツアーについて                     関根利幸会員 
皆さんこんばんは、先週の土曜日に草加市観光協会の方のイベントで「草加町歩きツアー」をやっているので

す。３０名ぐらい集めて、３班に分けて案内します。私は草加市観光協会の副会長で、元々観光協会に携わるよ
うになったのは、町会長やっていまして、地元の稲荷ブロックの会長の佐々木さん、新和町会の会長ですけど、 
佐々木さんが連合協会の会長もやっていまして、文化観光課の方から観光協会の会長をやってくれということで
なんか承ったみたいで、それを私が同じブロックの町会長なので手伝ってと言う事で、文化観光課、観光協会の
副会長と言う事で、今回「町歩きツアー」がある。３０人ぐらい集まる方は、草加市と近隣の日本人だけです。草加
市の文化観光課として海外の人をできる限り連れて行きたい！ちょうどこの地区は獨協大学がありま。学校には
外国人の学生も多いので、その親や親類などを連れてきて、浅草まで行かないまでも少しでも草加に来てくれな
いかということで「草加の町歩きツアー」を実施しています。獨協大学のローターアクトと繋げたのは「草加塾案内
人の会」が観光協会の方と属しています。綾瀬川周辺や松並木、いろんな史跡、芭蕉像と色々あるんで、そこ
を、２間ぐらい歩き、最後には和船に乗って川から町を見る、そこに獨協大学１年生のローターアクト会長の王さ
んに参加していただきました。もう一人は元米山奨学生でスリランカ人のチャミリ君５０歳になり２０年お付き合い
しています。スリランカから日本に来るたびに家に遊びに来て交流していますが、あと獨協大の５０歳くらいの 

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中国の方と参加しました。私は一応従事者なので、そっちの立場として動くような形で 務めさせていただきまし

た。案内の会の方が話したものをできる限り的確に、中国から来たお客さんに日本語で聞いたものを、中国語

で、史跡などは訳すのは難しいとこもあると思うのですけども、今回は下見と言う形で、その学生さんと、海外の

人に一応見てもらったような次第です。 

でチャミリ君は、スリランカは、国政が破綻して、今仕事を海外でやりたい人が多くて、特に日本に来たい人が

多いそうです。チャミリ君は、その研修生を日本に入れてくる事業をやっている子で、こちらにもチャミリ君のそ

の研修生もいるので、そういう人に草加に遊びに来てもらう！食事に来てもらう！今まで草加中央RC獨協大学

のローターアクトさんとは谷塚駅の掃除しかしてないのです。あと、クリスマスに獨協大学の中でのクリスマスパ

ーティーに呼ばれて、豊田パストガバナーと一緒に行ったことなどでした。将来的にも繋げられるような草加市も

関連してできるようなものと繋げたら１番良いのではないかと言う事で、今回参加かしていただきました。最終的

には１２時で終わりましたので、その後一緒に酒を飲んで交流しました。少しずつ仲良くなってやっていければ

いいと思います。 

会員増強部門セミナーに参加して         加藤芳隆会員増強卯維持部門委員長 
 皆さんこんばんは、地区セミナーということで、会員増強委員会に出席をさせていただきました。 もう以前の話

なので忘れましたけど、セミナーがあったのは７月１５日でしたね！３部会ぐらいのセミナーがございまして、その

中で私が会員増強ということで出席させていただきまして、初めに岡村睦美ガバナーからのご挨拶の中で本年

度は RI 会長、ステファニーA.アーチェック氏の具体的な数値目標を世界中のすべての地区に課していますとい

うことでご挨拶いただきまして、その１つが会員増強で、各地区１００名の会員増強と、そして新クラブ４つを作れ

というような説明でございました。それを踏まえて、岡本睦美ガバナーは２７７０地区の目標を達成するために一

丸となって全力を尽くすよう決意を固めて、皆さん各クラブで心１つに行動してほしいという中のご挨拶でござい

ました。 

その中で分科会に分かれまして、私も説明を受けたんですけども、今年度は２７７０地区が６９クラブ、２クラブ

解散されたというようなことでございまして、２２８２名のスタートをしておりますということで、確か昨年は７１クラ

ブあったような気がするのですけど、私もちょっと記憶が定かでないですけども、昨年度が２３４３名でスタートし

たと言うようなことで、入会者が当然おりますけども１８５名いましたが、退会者や物故会員が２４６名いらっしゃ

いましてしばらく右肩下がりで会員数減っている。基本的な活動は社会奉仕が４つございまして、それは当然で

すけども、最も重要は会員増強ということで、今年度はそれに力を入れろというような話でございました。私ども

も、富永会長が地区にご報告したのが６名増強ということで、４０名を目指すと言う事でございます。私もそれに

協力しないわけにいきませんので、今頑張っている途中なんですけども、富永会長が頑張っていただきまして、

現在３名入会の方がいらっしゃいます。関根さんとから １月に獨協大学事務局の方が入ると言う事、あと長谷

川義貢さん、お守りを作っている会社の方で来週入会式を行いますので、ぜひ草加松原 RC の会員の皆様には 

大勢の参加を宜しくお願いしたいとい思います。今現在３名ですので、残り３名見つかればいいなということで、

努力はしています。２．３名、私も声をかけておるところでございますけども、いい結果が得られるように今後とも

努力していきたいと思いますので、皆様方のさらなるご協力、よろしくお願い申し上げまして、報告とさせていた

だきます。どうもありがとうございました。 

国際奉仕部門セミナーに参加して             北畠文康国際奉仕委員長 
 改めまして、国際奉仕委員長の北畠でございます。私も参加させていただきました。まず委員会として色々フォ

ローしていただけるっていうのがよくわかりました。４つほどあって、「支援」ロータリーショーケースですね！My 

Rotary の中にあるということで、それを活用するといろんな国際奉仕活動の事例が載っているそれから、島友好

クラブとの共同プロジェクトっていうのもある。３つ目が、米山奨学生や学友をお力を借りてやることもある。ガバ

ナーやガバナーエレクト等からのアドバイスをいただいたらどうだということで、そういうフォローを国際奉仕委員

会のプロジェクトはやっていると言う事がよくわかりました。 

続いて次年度国際奉仕委員会でやりたいことは４つあって、１つ目は「ゼロベース」ゼロベースで国際奉仕活

動ということおっしゃっていました。  

２つ目が新しい国際奉仕の機会、ゼロベースと言う事なのでしょうか！３つ目は平和構築を目的としたい、４つ

目はローターアクトに補助金を使った補助活動という４つを求めていくということでございました。  

あと、平和フェローの方、おふたりがいらっしゃっていました。アメリカからの方とインド南部の方の方ですね。非

常に聡明な方でした。ただ、英語のスピードが早くて、通訳がまずわからないのと、通訳の人も追いつかないぐら

いのスピードだったっていうとこで、色々その辺は論議になったようでございます。  

後半は分散会でございました。各分散会の中の方の活動の状況ですね！教えていただいて発表。印象に残

っているのは、海外からの日本のロータリーの見え方として、日本のロータリーは意思決定が遅いと、なんか持

ち帰ってどうのこうのみたいな感じで、他の国は違うようなのですね！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   10 月２２日 ニコニコＢＯＸ 

金額 15,000 円 累計 233,000 円 

10 月２２日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 １１ 

出席免除  ７ ＭＵ  ５ 

出席適用 ２７ 出席率 59.26 

 ＺＯＯＭ参加  来栖勝幸会員 

今後のプログラム 
11/5  誕生日・結婚祝 スピーチ  レセプション 

11/12 地区大会に振替      レイボックホール 

11/19 ストレッチダンス Lesson 2！」 

                       レセプション 

竹内 雪子様  こんばんは、草加シティ竹内です。今日は１０月２４日ポリオデーに草加松原さんと共同でポ
リオ根絶チャリティ募金のお願いに伺いました。 

田丸 住子様  本日はお世話になります。１０月２４日のポリオデーチャリティ募金合同事業若い高校生と一
緒にたくさん募金を集めましょう。 

百瀬  皓様  本日はお世話になります。久しぶりの出席です。楽しみにしてきました。明後日のポリオデー
を宜しくお願いします。 

富永  悟会長 草加シティ RC 竹内会長、田丸幹事、ようこそいらっしゃいませ、また草加ジュニアオーケス
トラ百瀬理事長ようこそいらっしゃいませ、１０/２４ポリオデーは宜しくお願い致します。 

二階堂祐司幹事 セミナー報告宜しくお願い致します。草加シティ RC幹部の方ようこそ。 
牛山 信康会員 数日前に結婚記念日祝のお花が我が家に届きました。ありがとうございます。 

妻も喜んでいました。 
加藤 芳隆会員 昨日は２７７０地区チャリティゴルフ大会に二階堂幹事、会田さん、篠宮さんと参加して楽し

くラウンドしてきました。 
北畠 文康会員 草加シティ RCの皆様ようこそお越し下さいました。 

セミナー参加委員長報告宜しくお願いします。 
木村 博行会員 セミナー参加者の皆さん宜しくお願いします。本日は会議.会議で仕事をしている暇がありま

せんでした。明日は働きます。 
田中 和郎会員 地区大会記念ゴルフに参加された４名の皆様お疲れ様でした。地区部門セミナー参加の皆様ご

苦労様でした。草加シティ RCｎお皆様ようこそ 
安田 洋介会員 本日は各委員長のセミナー報告学ばせていただきます。 
渡辺 直之会員 各部門委員長の皆様本日はありがとうございます。 

 

幹事報告         二階堂祐司幹事 
 皆さんこんばんは、幹事報告をさせていただきます。

先日の理事会で「黄色いハンカチ運動」の黄色いハン

カチとの中の入れる文言が出来上がりました。ハンカ

チは２，０００枚作りましたので、次の「ふささら祭り」に

皆さんで配りたいと思います。 

それから、これはロータリーことではないのですが、

先ほど演劇ドラマンの金子さんが挨拶にきて、皆さん

とこにパンフレットが届いていると思います。山本周五

郎の世界と言う事で、興味のある方は是非お越し下さ

いと言う事です。 

幹事報告は以上です。 
 
  

もうその場でなんか決めてきちゃう！というような声が世界の中であるということで、良いことであまり、悪いこ

とでもあるのかなと。拙速に決めてもあまりというとこもあるでしょうか。やはりそういうとこは日本の「そうか」とい

う特徴なんだろうなという風に思いました。  

当草加松原でのでもフィリピンとの次年度の活動に向けてふさわしい活動は何なのかと言う事を本年は突き

詰めていきたいという風に考えております。以上、委員会報告でございました。ありがとうございました。 

参加者 
富永会長 二階堂幹事  会田会員  
加藤会員 木村会員   北畠会員 
鈴木会員 関根会員   田川会員 
山崎会員 長谷部会員 
安田会員（パリポリ君）  荻田 
 


